



元気アップ通信

2015年8月27日 第45号

夏休み中の7月28日と8月18日の2日間、元気アッププロジェクト主催で校区小学校のみなさんに十三中学校の図書室を開放しました。本の貸出もOK。さらに「図書室の帰りにお兄さんお姉さん達のクラブ活動の見学もしてみてはいかがでしょうか?」と呼びかけた所、予想していたよりもたくさんの小学生と保護者の方が来てくださいました。



「読みたい本がたくさんある」と図書室は大盛況。こういった場を今後も求める保護者の方からの声も。

御協力頂いた先生方、生徒の皆さんありがとうございました！

「中学校って楽しみやな～」

なるべく沢山のクラブを見学できるように、午前・午後と2日間の日程を設定しましたが、活動の都合で見学できなかったクラブもあり、残念がっていた小学生も多かったです。グランドの方の見学の様子は見に行けなかったのですが、見学された保護者の方から、

『見学していても生徒さんは皆さん、挨拶して下さるし…とても居心地よく見学させて頂きました』と感想をいただきました。一番上の言葉は見学した女の子の帰り道の言葉です。みんなが優しく接してくれたお陰で中学校が楽しみになったそうです。

ESS部

「どうやって役を決めるのですか？」などの質問に優しく答えてくれました。ありがとう！

パソコン部

「パソコンで絵を描かせてもらえた」と、スゴク喜んでいました♪

「囲碁将棋部に挑戦しよう！」が大人気♪

特別企画を楽しみに来てくれた小学生がたくさん。小学生が勝てるように周りからアドバイスする姿が微笑ましかったです♪



中学生に勝利した小学生や保護者の方には、元気アップから
表彰状をプレゼント♪



取材にいらした「ザ・淀川」の方
からも『中学生のがんばりが、見
ていてとっても心温まるものが
あり、ちょっと感動しました』と、
嬉しい言葉をいただきました。
私たちも同じ気持ちです。
お手伝いしてくれた岡基将棋部
のみんな、ありがとうございました！

自主学習会



7月21日～24日と8月18～21・24日の計9日間、夏休み自主学習会＆図書室開放をおこないました。前半は22名、後半は22名と参加者は少なめでしたが、参加したメンバーは熱心に学習に取り組んでいました。また、今年は申込書に「特に勉強したい教科」を書く欄をもうけ、記入のあった参加者には課題プリントを用意しました。苦手な教科についてボランティアさんや先生に質問し、有意義な夏を過ごしてくれたと思います。

自主学習会のために、
白川美和 様、加治木一彦 様
に貴重なお時間を頂きました。
ご協力有難うございました。

お花の追肥・切り戻し



や定期的に肥料をあげる事などが必要です。日々のお世話は元気アップの地域Cが行っていますが、大きな作業の時にはボランティアさんにお手伝いいただきます。7月30日には追加肥料。8月20日には切り戻しを行いました。両日とも

お花の手入れのために、
新村つたえ様、入江貴美子様
に貴重なお時間を頂きました。
ご協力有難うございました。

6月にボーイスカウトやボランティアの皆さんにお手伝い頂いて植えたお花の苗が元気に育っていますが、病気をしないように育つためには花がら摘み(枯れたお花を取る作業)

猛暑の中の作業でしたが、ボランティアさんのお陰で、沢山の花を咲かせて、秋まで皆さんのお目を楽ませてくれるはずです。

なにわ花火大会 翌朝の清掃活動に参加しました



「淀川ナイトウォーク」には、ボーイスカウトの皆さんがスタッフとして参加して下さっています。救護班や折り返し地点の豚汁作りなど一晩中ボランティアで参加してくださる、とても頼れる心強い存在です。毎年、ナイトウォークスタッフをはじめ、元気アッププロジェクトに携わるメンバーでボーイスカウトの皆さんにおこなう清掃活動に参加しています。この日は午前5時半に河川敷に集合。作業は大変でしたが、綺麗になった河川敷を見て達成感を感じた一日でした。

この夏、甲子園に出場した中京大中京の野球部の皆さん河川敷をおとずれて、清掃活動をお手伝いして下さいました。キビキビした姿にとても爽やかな気持ちになりました。今年は十三中学校の皆さんも清掃活動にたくさん参加されたそうです。十三中の皆が頑張る姿を見た周りの方も同じ気持ちだった思います。お疲れ様でした！

